



DIY FERNGLAS AUS PAPPROLLEN

Für kleine Weltentdecker gibt es nichts Schöneres, als jetzt im Frühling die Welt und die Natur zu entdecken und zu erforschen. Mit einem Fernglas geht es dann in Wald und Wiesen auf die Suche nach kleinen Krabbeltieren und Vögeln in Bäumen und am Himmel. Auch Blumen und Gräser können so viel leichter gesichtet werden. Tipp: gerne dürfen die Kleinen natürlich beim Basteln helfen, da es wirklich sehr einfach ist.

Benötigtes Material:

- 2 Papprollen je Fernglas
- Acrylfarbe im Wunschfarbton
- Pinsel
- Verschiedene Washi-Tapes (Klebebänder)
- Schere
- Lochzange (Alternativ geht auch ein Locher)
- Heißkleber
- Lederband oder dickes Garn

Und so wird's gemacht:

Schritt 1

Die Papprollen in der Wunschfarbe von außen anmalen und gut trocknen lassen.

Schritt 2

Die Papprollen an der langen Seite mit Heißkleber zusammenkleben.

Schritt 3

Mit Washi-Tapes verzieren.

Schritt 4

An einem Ende der Rollen zwei Löcher in die Außenseiten stanzen und das Band durchziehen. Mit einem Knoten fixieren.



„Ich bin Mona, stolze Mami, zeitschriften- und kaffeesüchtig und blogge auf ichliebedeko.de über DIY, Lifestyle und das Mamisein. Globus kenne ich seit meiner Kindheit und kaufe schon immer dort ein. Daher freue ich mich sehr, dass ich meine Ideen im Weltentdecker Club mit Ihnen teilen darf.“

Welt-
entdecker
Club